

Les deux dernières plaques...

Après le vol, il y a quelques semaines, des plaques en métal et du crucifix sur le Monument aux Morts, les ouvriers communaux ont enlevé les deux dernières plaques et la croix. Le comité s'interroge sur le devenir du Monument.

« **Que va devenir** le monument aux morts de la rue du Commandant-Marchand ? » C'est la question que se posent des habitants du quartier Saint-Léonard, explique Freddy Ingenito, secrétaire du comité: « Il y a quelques semaines, rappelle-t-il, des voleurs se sont emparés de plusieurs plaques en métal où figuraient les noms et prénoms des morts des guerres 14-18 et 40-45 du quartier. Nous avons dénoncé cette spoliation à l'époque ». Et de préciser que « le crucifix avait été volé, lui-aussi ».

La croix

Freddy Ingenito explicite son interpellation : « Le vendredi 25 octobre dans l'après-midi, précise-t-il, des ouvriers communaux ont enlevé, avec beaucoup de difficultés, les deux dernières plaques et la croix - seuls éléments qui restaient encore accrochés au mur. Sachant que dans quelques mois, Liège commémorera la guerre 14-18, nous essayons de savoir qui a donné l'ordre d'enlever ces derniers éléments et pourquoi ». Il a donc interrogé l'échevinat des Travaux - où « on ignore » selon lui, et le bourgmestre Willy Demeyer - « pas de réponse ». Il ajoute enfin que « le monument nu, vidé de tout élément d'information, a été récemment fleuri ». ♦ T.B.



LE MONUMENT, NU, A ÉTÉ FLEURI...